



MOR-GB1.12

An den Vorsitzenden des Bezirksausschusses
12 – Schwabing-Freimann
Vorsitzender Herr Patric Wolf
Tal 13
80331 München

80313 München
Telefon: 089 233-
Telefax: 089 233-
Dienstgebäude:
Blumenstraße 31

Ihr Schreiben vom
21.02.2022

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
09.08.2022

Mobilitätspunkt mit E-Scooter-Parkplatz an der Studentenstadt

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 03684 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 12 – Schwabing-Freimann vom 21.02.2022

Sehr geehrter Herr Wolf,

in Ihrem oben genannten Schreiben fordern Sie die Errichtung eines Mobilitätspunktes an der Haltestelle Studentenstadt. Hierfür haben Sie auch die zu platzierenden Angebote quantifiziert.

Hierzu können wir Folgendes ausführen:

Auf Grundlage des Beschlusses des Stadtrats über die Teilstrategie Shared Mobility vom 19.01.2022 (Sitzungsvorlage 20-26 / V04857) hat das Mobilitätsreferat (MOR) den Auftrag erhalten, bis 2026 bis zu 200 Mobilitätspunkte im Münchner Stadtgebiet umzusetzen. Diese umfassen verschiedene Angebote, wie beispielsweise freefloating und stationsbasiertes Carsharing und Stellflächen für geteilte Mikromobilität (z. B. E-Tretroller- und Bikesharing). Die Zusammensetzung der Angebote variiert je nach Standort und wird jeweils individuell festgelegt. In die Standort- und Angebotsauswahl werden die Bezirksausschüsse entsprechend eingebunden.

Derzeit verortet das MOR die Standorte auf makroskopischer Ebene. Hierfür werden unter anderem die Vorschläge und Ideen aus den Anträgen von Stadträten, Bezirksausschüssen und Bürger*innen berücksichtigt. Ihren Standortvorschlag haben wir für die Prüfung aufgenommen. In Bezug auf die Haltestelle Studentenstadt stehen wir im Austausch mit den Stadtwerken München, die die Erweiterung des Busbahnhofs Studentenstadt planen. Die Errichtung eines Mobilitätspunktes soll nach Möglichkeit im Rahmen des Umbaus und der Umgestaltung stattfinden. Die genaue Gestaltung und Angebotsauswahl wird entsprechend geprüft und erfolgt im Anschluss.

Für die stadtweite Umsetzung der bis zu 200 Mobilitätspunkte, planen wir zeitnah einen Informationsabend für die Münchner Bezirksausschüsse, an dem das Konzept und die Planungen der Mobilitätspunkte vorgestellt werden. Anschließend werden die Bezirksausschüsse sowohl in die Standort- als auch in die Ausstattungswahl miteinbezogen.

Wir bedanken uns herzlich für Ihre Vorschläge und freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit im Rahmen der Umsetzung der Mobilitätspunkte im Bezirk Schwabing-Freimann.

Ihren Antrag betrachten wir mit den vorstehenden Ausführungen als satzungsgemäß erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

MOR GB1.12